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７～９月期動向 10～12月見通７～９月期動向10～12月見通７～９月期動向10～12月見通

全体 ▲１３．６ ▲１４．５ ▲１．５ ▲２６．９ ▲４６．３ ▲１５．２
小売業 ▲２３．５ ▲３５．３ 5.6 ▲４４．４ ▲３８．９ ▲２２．２
製造業 ▲７．７ ▲２０．０ 0 0 ▲１５．４ ▲７．７
建設業 ▲１８．２ 0 ▲９．１ ▲２７．３ ▲２７．３ ▲４０．０

サービス業 ▲１５．８ ▲５．６ ▲１０．５ ▲３６．８ 0 ▲５．３
卸売業 16.7 0 16.7 0 0 0

　　　　　　　　　景気動向指数一覧表　　　　　守山市商工会議所調べ

業況 売り上げ高 採算（経常利益）
昨年同期との比較

景気動向指数とは、「増加」「好転」などの企業割合から、

「減少」「悪化」などの企業割合を差し引いた数値。▲はマイナス

 

昨
年
に
引
き
続
き
、
商
工

会
議
所
建
設
部
会
の
み
な
さ

ん
と
市
議
会
議
員
と
の
意
見

交
換
会
が
６
日
、
行
わ
れ
ま

し
た
。
一
昨
年
前
ま
で
は
、

保
守
系
議
員
の
み
の
懇
談
で

し
た
が
、
景
気
悪
化
の
も
と
、

い
ろ
ん
な
立
場
の
議
員
と
の

交
流
を
、
と
い
う
趣
旨
か
ら
、

全
議
員
対
象
に
呼
び
か
け
ら

れ
た
も
の
で
す
。 

 

商
工
会
議
所
の
大
崎
会
頭

は
冒
頭
の
挨
拶
の
中
で
「
大

企
業
は
景
気
回
復
基
調
だ

が
、
地
方
の
建
設
業
は
依
然

不
況
。
こ
れ
以
上
業
者
が
減

っ
た
ら
ど
う
に
も
な
ら
ん
。

知
恵
を
出
し
合
い
た
い
」
と

述
べ
ら
れ
ま
し
た
。
ま
た
建

設
部
会
の
中
西
部
会
長
も

「
県
の
防
災
訓
練
に
出
動
す

る
業
者
数
が
、
数
年
前
よ
り

も
減
少
し
て
い
る
。
地
域
の

事
情
を
知
っ
て
い
る
地
元
業

者
が
こ
れ
以
上
減
っ
て
は
、

災
害
時
の
対
応
が
出
来
な
く

な
る
」
と
、
不
況
の
中
で
業

者
が
大
幅
に
減
っ
て
い
る
実

情
を
訴
え
ら
れ
ま
し
た
。 

商
工
会
議
所
事
務
局
が
報

告
し
た
市
内
企
業
７１
社
を

対
象
に
し
た
景
気
動
向
指
数

（
下
の
表
）
に
よ
る
と
、
昨

年
同
時
期
と
比
較
し
て
、
総

じ
て
悪
化
し
て
い
る
と
感
じ

て
お
ら
れ
る
こ
と
が
分
か
り

ま
す
。
滋
賀
を
含
む
３
県
の

み
が
採
用
し
て
い
な
い
「
公

共
工
事
の
前
払
金
保
証
事
業

の
中
間
払
金
制
度
」
導
入
や
、

地
元
企
業
の
営
業
に
資
す
る

公
共
事
業
入
札
の
あ
り
方
へ

の
要
望
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

昨
年
出
さ
れ
た
「
親
の
仕

事
を
子
ど
も
が
引
き
継
げ
な

い
」
と
い
う
話
と
も
あ
い
ま

っ
て
、
地
元
業
者
の
営
業
支

援
は
、
緊
急
の
課
題
で
す
。

 
 

開会中の守山市議会 12月定例会は、13日(月)から一般質問が行われます。小牧議員の発言は１５人中

１４番目。（13 日の午後。14 日になることもあります）質問項目は以下の通り。 

 

強
引
な
県
立
高
校
の
統
廃
合
計
画

に
反
対
の
声
と
請
願
署
名
が
大
き
く

広
が
る
な
か
、
開
会
中
の
県
議
会
で

「
こ
の
間
、
県
民
の
皆
さ
ん
の
意
見

を
聞
い
た
が
、
ま
だ
周
知
は
不
充
分

と
か
、
幅
広
い
検
討
が
必
要
な
ど
の

意
見
を
聞
か
せ
て
も
ら
っ
た
。
そ
れ

ら
を
真
摯
に
受
け
止
め
、
統
合
再
編

に
向
け
た
考
え
方
を
一
層
周
知
す
る

た
め
に
も
、
今
し
ば
ら
く
時
間
が
必

要
と
考
え
る
。
今
年
度
中
に
方
針
を

発
表
す
る
と
し
て
い
た
が
、
来
年
度

に
し
た
い
と
考
え
る
」
と
教
育
長
が

答
弁
し
ま
し
た
。 

● 市民生活を守る市政と国政との関わりについて 
国民の期待を裏切る民主党政権。深刻な問題が山積して

いるのに、政治は国民の期待に全くといっていいほど応

えていない。先日の日本共産党滋賀県地方議員団の政府

交渉を踏まえ、守山市の考え方を問う。 
 ・ＴＰＰ協定について 
 ・環境こだわり農業について 
・｢子ども子育て新システム｣について 
・赤野井湾、木浜内湖の水草繁茂と水質浄化の取り

組みについて 
・雇用促進住宅について 

県
教
育
委
員
会
は
当
初
、10
月
に
基
本
計
画
と

実
施
計
画
を
発
表
す
る
と
し
て
い
ま
し
た
が
、
知

事
選
で
の
反
発
を
受
け
『
10
月
方
針
発
表
を
今
年

度
中
に
』
と
し
て
い
ま
し
た
。
そ
の
後
、
２
万
を

超
え
る
教
育
長
へ
の
要
請
署
名
、
県
内
１９
市
町

議
会
中
１４
市
町
で
「
拙
速
な
再
編
は
す
る
な
」

と
意
見
書
が
採
択
さ
れ
、
さ
ら
に
県
議
会
へ
の
請

願
署
名
運
動
が
大
き
く
広
が
っ
た
な
か
で
、
県
が

少
な
く
と
も
強
行
で
き
ず
、
当
初
の
方
針
を
二
度

に
わ
た
っ
て
変
更
せ
ざ
る
を
え
な
く
な
っ
た
も

の
で
す
。 

請
願
署
名
は
、
わ
ず
か
一
ヶ
月
で
１
４
２
３
１

筆
集
ま
り
、
７
日
、
県
議
会
議
長
に
提
出
さ
れ
ま

し
た
。
ご
協
力
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 

 
請願署名へのご協力、有難うございました。

● 国保の広域化について 
  いま、後期高齢者医療制度と同様に、国保の広域化が計画

されている。広域化で現状が打開できるのか。国保加入者の

いのちと健康が守られるのか。 
● 母子健康対策について 

補正予算化された成人 T 細胞白血病（ＡＴＬ）母子感染

防止対策の具体化と今後について。 国が財政措置を決めた

ヒブワクチン、小児用肺炎球菌ワクチン、子宮頸がん予防ワ

クチン、の３つの感染予防対策も進めるべき。 
●市道吉身野洲線の歩行者・自転車通行者の安全確保について 
●公共工事の適正な執行、および検査のあり方について 


